

平成25年10月1日

徳島県PTA連合会  
会員のみなさまへ

徳島県PTA連合会  
会長 谷明彦  
(公印省略)

## 県PT連 第2回 家庭教育研修会について（ご案内）

朝夕秋冷の候、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。  
さて、県PT連第2回家庭教育研修会のご案内をいたします。つきましては、各都市PTA連合会の研修委員の皆さんと県PT連研修委員会担当の役員の皆さん、またPTA会員の参加をお待ちしています。

今年度は、家庭教育カウンセラーの内田玲子さんにご講演をいただきます。  
ご多忙とは思いますが、お繰り合わせのうえご参加ください。

1 日 時 平成25年12月14日（土）10時～12時（9時半～受付）

2 場 所 県教育会館 5階 小ホール  
徳島市北田宮1丁目8-68  
TEL (088) 633-151

3 講演内容 いじめ問題を考える  
演題：「いじめの根っこ」

4 講 師 家庭教育カウンセラー 内田 玲子 さん

5 参加募集人数 200名

6 参加申込方法  
所属の単位PTA事務局に参加申込をお願いいたします。

【備考】駐車場は、数に限りがありますのでご注意ください。

# いじめ問題を考える

家庭教育カウンセラー 内田玲子

## いじめの根っこ

なぜ、心のやさしい子が陰湿ないじめをされるのだろう。

悪い事もしていないのに……

どうして〇〇を見ると、いじめたくなる、血が騒ぐのだろう。

どの時代にも、世界中どの国にも、いじめ、差別はあります。

代表は、嫁・姑です。

中・高生の部活で、先輩に逆らってはいけないと言うルールの上で、寮と言う密室の中で、意味なく殴る、ケルを何年もくり返され、ついには耐えられなくて、自殺まで追込むいじめもあります。

どれも悲惨ですが、人間のする事です。

どんなものにも「根」はあります。

親が、ただ厳しいだけの、いじめ育てでは心が弱くなり、いじめのターゲットになる事があります。

そして、人はどうでもいい、自分達だけ良ければよいと言う。

お金はあっても心は難民、人を思いやる心が無い、強情な心。

そのような親に育てられた子は、いじめる側に多いようです。

偉い人の本の中に答えがあるとは限りません。

講演会では、実例いっぱいでお話しします。